

雨降り 大型トラックが、前の大型トラックに追突

5台が絡む事故 7人搬送、うち1人が**重体**

◇**雨降りは、いつもより車間距離をとって走行してください**◇

2016年4月7日(木)15時4分

7日午前10時半すぎ、福島県の東北自動車道で、大型トラックが前を走っていた大型トラックに追突するなど合わせて5台が絡む事故になりました。この事故で7人が搬送され、そのうち男性1人が意識不明の重体です。現場は直線道路の上り坂で、当時、雨が降っていました。

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

荷台からの「転落」、「はさまれ」事故に注意しましょう

気の緩み スピード出し過ぎていませんか？

北済協 死亡事故要因 交差点、右左折時、歩行者・自転車と衝突

午前3時 大型トレーラーが横断中の男性をはね死亡させる 大型トレーラーは建築資材を運ぶ途中だった

2016/04/07

7日午前3時すぎ、熊本県の国道交差点で、大型トレーラーが道路を横断していた男性をはねました。この事故で無職の男性(53)が全身を強く打ち死亡しました。大型トレーラーは建築資材を運ぶ途中で、運転していた男性(65)は「信号は車側が青だった。気付いたら目の前に人がいて急ブレーキを踏んだが間に合わなかった」と話しているということです。警察は当時の信号の状況などを確認しています。

雨降り トンネル内で大型トレーラーが右側壁に衝突、道路ふさぐ 後続のトラックなど3台が追突

2016.4.8 07:23更新

7日午後2時25分ごろ、神戸市の阪神高速のトンネルで、大型トレーラーや乗用車など計4台が絡む多重事故が発生。高速隊はトレーラーの男性運転手(66)に事情を聴くなどし、詳しい事故原因を調べている。トンネルを走行中の大型トレーラーが右側の壁に衝突して道路をふさぎ、後続のトラックや乗用車など3台が追突するなどした。当時は雨で路面が滑りやすかったという。

交差点 右折の路線バスと直進ワゴン車衝突

◇右折時は、直進車と右からの横断歩行者に注意◇

2016年4月6日(水)9時25分

5日午前6時40分ごろ、福島県の交差点で路線バスと男性(65)のワゴン車が衝突した。バスに客は乗っておらず、男性とバスを運転していた運転手男性(62)にけがはなかった。警察は、交差点を右折しようとしたバスと、直進してきたワゴン車が衝突したとみて調べている。

住宅街 道幅の狭い道路を左折のワゴン車がひき逃げ、72歳男性が重傷 近くの「防犯カメラ」に詳細が映っていた

2016年4月3日(日)18時56分

3日午前2時すぎ、東京都の路上で歩行者の72歳の男性が後ろから来た白いワゴン車にはねられました。男性は病院に運ばれましたが、右肩や左足首を骨折する重傷です。警察によりますと、近くの防犯カメラには、白いワゴン車が道幅の狭い道路を左折した後、男性をはねて一旦停止し、そのまま逃走する様子が写っていたということです。警視庁は、ひき逃げ事件として白いワゴン車の行方を追っています。

公務員が車ではねて救護せず男性死亡

◇もしも…のときは…まず、救護◇

2016年4月7日(木)16時45分

和歌山県は6日、乗用車で男性をはねたのに救護や警察への連絡を怠り、その結果死亡させたとして、公務員の男性(55)を懲戒処分にした。男性は職場から帰宅中の昨年10月31日午前0時17分ごろ、国道にうつぶせに横たわっていた男性を車ではねた。男性はそのまま走り去り、救護したり警察に連絡したりしなかった。男性は自動車運転処罰法違反(過失致死)と道交法違反(ひき逃げ)の疑いで逮捕されたが、不起訴になった。男性は当時、交通安全防止の職場研修委員の立場だった。

船と棧橋に挟まれ作業員死亡 強風対策中に

2016/04/07 23:57

7日午前11時半過ぎ、神戸市の造船所で、この造船所の社員の男性(64)が強風の影響で船が棧橋に直接ぶつかるのを防ぐため、タイヤを設置する作業をしていたところ、船と棧橋の間に転落しました。棧橋に停泊していた別の船の船長らが救出を試みましたが、その間に2回、船と棧橋に挟まれたということです。男性は、搬送先の病院で死亡が確認されました。警察は男性があやまって棧橋から落ちた可能性もあるとみて、事故の状況を調べています。神戸市には当時、暴風波浪警報が出ていました。